

Itinerario: Collado Llomena - Cantera - Majada de Cerboes - Pico Pierzu

Dificultad: Media Distancia: 4 km 800 m Duración: 2 horas 10 minutos



Para iniciar la senda se debe tomar la carretera que une los pueblos de Viego y Beleño. El punto más alto de esta carretera, el collado Llomena (990 m), será el lugar de inicio de la senda. En esta explanada, donde las vistas ya son privilegiadas, arranca el camino, una pista forestal en dirección norte. Según se camina, a la derecha el Carría y a la izquierda se observa el pico Pierzu, excelente mirador de Ponga, siendo el pico más al norte del cordal de Arcenorio.

El primer tramo es cómodo, combinando zonas con más vegetación y otras más expuestas, y donde a mitad de pista encontraremos una buena fuente. Esta pista continúa hasta llegar a una antigua cantera, donde finaliza y arranca un sendero ascendente a la derecha. Este camino pasa por encima de la cantera y zigzaguea hasta llegar al Cantu d'Aranga, donde nos encontraremos algún espino solitario. A partir de este punto se comienza a ver abajo a la izquierda el valle de Aranga y el pequeño lago de mismo nombre, mientras se sigue avanzando por la cuerda hasta llegar a la majada de Cerboes (1.258 m), compuesta de varias cabañas y un grupo de fresnos. Avanzamos hasta la cabaña que se encuentra en la zona más alta de la maiada y más cerca de la peña, donde tomamos un sendero que parte a la derecha y que remonta un corto tramo rocoso hasta el pico Pierzu (1.552 m). Una vez en la cima, sorprenden las excelentes panorámicas. Las últimas montañas al norte corresponden con la sierra del Sueve, y más cerca se divisan poblaciones de Ponga, como Cazu o Ambingue, y de Amieva, como Pen y Cirieñu. Hacia el este impresionan las vistas del macizo occidental de Picos de Europa, macizo del Cornión, y hacia el sur, las mayores altitudes de Ponga, Ten y Pileñes. Hacia el oeste se alza el Tiatordos.

Observaciones: salvo en algún tramo de la pista inicial, el resto de la ruta discurre expuesto y sin apenas zonas de sombra, por lo que se recomienda realizar la ruta temprano, evitando las horas de más calor.





